
 

 

 
 
 
Ratsfrau Einfeldt bringt den Antrag ein.  
Die schriftliche Beantwortung der Großen Anfrage wurde den Ausschussmitgliedern vor Be-
ginn der Sitzung zur Verfügung gestellt. Die Verlesung erfolgt durch den Ersten Stadtrat 
Humpe-Waßmuth.  
Im Zuge der dann folgenden Aussprache bittet Ratsfrau Einfeldt um Informationen zu den 
Wartelisten der einzelnen Kita-Standorte. Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth sagt Erledi-
gung zu; eine diesbezügliche Übersicht ist diesem Protokoll als Anlage 1 beigefügt. 
 
 


